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ASSISI

Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

Tordandrea
ASSISI (fla.pag.) - Le festività di
Pasqua ed il conseguente afflusso
di turisti siano l’occasione per una
“pulizia straordinaria” di alcune zo-
ne della città serafica: è l'appello
di Pio de Giuli, che pur nutrendo
simpatie per l'amico dell'uomo (il
cane), osserva che sono pochi i cit-
tadini/padroni che rispettano l'ordi-
nanza che “invita” a ripulire i biso-
gni dei loro animali, “specialmente
sui marciapiedi della via Madonna
dell’Olivo dove transitano quotidia-
namente alcune centinaia di stu-
denti diretti all’adiacente plesso
scolastico. Capita con sempre mag-
giore frequenza - racconta de Giuli
- che i giovani (ma non solamente
loro) siano costretti a zigzagare tra
vistose tracce organiche del passag-
gio dei cani ai quali, ovviamente,
non possono essere insegnate le
buone maniere”. L’amministrazio-
ne potrebbe copiare l’idea di altri

Comuni italiani, che nei mesi pas-
sati hanno inaugurato distributori
gratuiti di sacchettini per la raccol-
ta degli escrementi dei cani che
vengono riforniti ogni volta che le

scorte si esauriscono, ma de Giuli
propone la linea dura, “sanzionan-
do i renitenti che, come in altre
città più civili, dovrebbero dotarsi
di secchiello e paletta da usare al

bisogno”. Le “pulizie” auspicate
dal cittadino non riguardano però
solo i cani ed i loro bisognini; vie-
ne infatti segnalato anche “il peri-
coloso degrado della scalinata che
da largo Properzio (zona Porta Nuo-
va) si inerpica verso l’ufficio posta-
le di Assisi centro. Alcuni scalini,
indispensabili piani di appoggio pe-
donale, sono rotti da tempo, tanto
da pregiudicare la sicurezza dei
molti utenti (spesso non giovanissi-
mi e men che mai acrobati), italia-
ni e stranieri che se ne servono
quotidianamente. A chi spetta - si
domanda de Giuli - provvedere
per eliminare questo segno di incu-
ria, forse marginale, ma sicuramen-
te nocivo all'immagine complessi-
va della città ? L’incuria - conclude
- specialmente se protratta nel tem-
po, costituisce un deprecabile di-
svalore che la nostra comunità non
merita”.

ASSISI - L'inquinamento da te-
tracloroetilene del bacino d'ac-
qua potabile di Torchiagina solle-
vato dal circolo di Rifondazione
Comunista finisce in consiglio co-
munale grazie ad un'interpellan-
za del consigliere Claudia Travi-
celli (Pd), che "venuta a cono-
scenza del problema della conta-
minazione delle acque sotterra-
nee da sostanze organo-alogenate
a Torchiagina e Petrignano", chie-
de all'amministrazione assisiate
per quale motivo
"non vi sono sta-
te informazioni
tempestive da
parte del Comu-
ne di Assisi su
questa contami-
nazione, informa-
zioni che attengo-
no alla salute del-
la comunità, e cosa hanno fatto e
prevedono di fare gli amministra-
tori. Ci risulta - scrive Travicelli
nell'interpellanza urgente - che il
sindaco ha emanato un'ordinan-
za, ma quante sono le famiglie
interessate? Quante sono interes-
sate dalla contaminazione e non
sono allacciate all'acquedotto?
Quant'è consistente la contami-
nazione e quali sono i risultati
delle analisi da poco compiute?".
Travicelli, infine, chiede "se risul-

ta al Comune di Assisi che al
momento dei primi controlli (cir-
ca due mesi fa), i valori erano
superiori ai 1000 microgrammi
litro di inquinamento da tetraclo-
roetilene e se tali valori erano rife-
riti solo ad una piccola porzione
iniziale del bacino e non nell'inte-
ra zona contaminata". Come ave-
va scritto il Prc, rispetto ai 1000
microgrammi litro di inquina-
mento da tetracloroetilene di
qualche settimana fa, gli ultimi

controlli segnala-
no un inquina-
mento con valo-
re sceso ai 400
microgrammi li-
tro. Uno dei poz-
zi, che rileva un
valore di 17 mi-
crogrammi litro
(oltre i 10 micro-

grammi litro l'acqua non è più
potabile) e sarà dotato di un pota-
bilizzatore con filtri di carboni
attivi che permetterà che l'acqua
arrivi ai rubinetti con un valore
tollerabile per l'uso, mentre dal
pozzo Tch7 al pozzo 7 dove avvie-
ne l'emungimento, verranno pre-
disposti dei pozzi di bonifica per
emungere l'acqua inquinata ed
interrompere l'arrivo dell'inqui-
namento verso il campo pozzi di
acque utili per la potabilità.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Questa sera, alle
21, presso il centro sociale di Borgo I maggio,
si tiene il quarto incontro fra amministrazio-
ne comunale e cittadini bastioli. Anche in
questa occasione, il sindaco Stefano Ansideri
e la sua squadra di governo presenteranno
alla popolazione il programma amministrati-
vo relativo ai prossimi cinque anni di gover-
no. I cittadini avranno la possibilità di fare
domande in prima persona agli assessori di
varia competenza, per poter approfondire ciò
che li riguarda più da vicino; come è già
successo presso la frazione bastiola di Ospe-
dalicchio. In merito a quell’occasione di con-
fronto, Gabriella Bonciarelli, consigliere co-

munale del gruppo d'opposizione del Partito
democratico, ha commentato: “Diamo atto al
sindaco Ansideri e all'amministrazione comu-
nale della celerità con la quale è stata accolta
l’interpellanza da me redatta per fare richie-
sta di alcune migliorie di cui necessita la fra-
zione ospedalicchiese. Mi riferisco, in modo
particolare, alla bitumazione di via Marcone-
ro, al completamento del marciapiede di via
Mario Poletti, al recupero dei giardini di via
Morandi; tutte opere di manutenzione straor-
dinaria che, in alcun modo, sconvolgono il
progetto generale di riqualificazione del cen-
tro storico, ma che, anzi, ne completano il
disegno. Altro discorso attiene il versante del-

le politiche sociali, che oggi impone il poten-
ziamento della linea internet wireless, che
agevolerebbe anche tutto l'iter burocratico re-
lativo a richieste, stampe di certificati e pre-
sentazione di domande istituzionali, tramite
l'accesso facilitato al sito del comune di Ba-
stia Umbra. Passaggio importantissimo, inol-
tre, dovrà essere quello di mettere lo stadio
comunale a disposizione della squadra del-
l’Ospedalicchio, che milita nel campionato
regionale di prima categoria. Infine, occorre
trovare uno spazio presso il quale i giovanissi-
mi abitanti della frazione di Ospedalicchio
possano ritrovarsi per trascorrere del tempo
insieme".

ASSISI (f.p.) - Un marzo ricco di appunta-
menti per la Pro Loco di Santa Maria degli
Angeli, a partire da stasera quando alle ore
21, proprio nella sala della Pro loco, ci sarà
un incontro con l'amministrazione comunale
su idee e proposte per il territorio angelano
per viabilità e servizi in genere. Domenica 7
invece, in occasione della "Festa della don-
na", dalle ore 10 in piazza Garibaldi (all'inter-
no della Pro Loco in caso di maltempo) si
svolgerà una estemporanea di pittura di sole
donne, con la premiazione prevista alle ore
19; contemporaneamente alla estemporanea
di pittura, in piazza Garibaldi la Pro Loco
offrirà "Una mimosa per la donna". Domeni-

ca 28 marzo, infine, in occasione della Dome-
nica delle Palme, in piazza Porziuncola ci sa-
ranno "Le Uova in…Piazza" realizzate dagli

alunni delle scuole elementari e medie di
Santa Maria dedgli Angeli. "Si ricorda a tutti i
soci - spiegano inoltre i vertici dell'associazio-
ne - che la Pro Loco è iscritta nel registro
regionale delle associazioni di promozione so-
ciale ed è ammessa ad usufruire del contribu-
to del 5 per mille. Coloro che lo desiderano,
sulla prossima denuncia dei redditi, possono
destinare il 5 per mille alla Pro Loco di Santa
Maria degli Angeli, inserendo sulla denuncia
il seguente codice fiscale, 94012240548. Poi-
ché il 5 per mille viene trattenuto obbligato-
riamente dallo Stato - conclude la Pro Loco -
tanto vale destinare tale somma alla Pro Loco
che opera nella tua città".

Oggi se ne discute per iniziativa del Pd

Il Pip di Ospedalicchio
al centro dei lavori in Comune

NUMERI UTILI

ASSISI - Ancora un mezzo finito fuori strada e il conducente salvato
dai vigili del fuoco: il fatto è successo nella prima serata di ieri a
Tordandrea, quando i pompieri sono intervenuti per 'salvare' un
furgone e relativo conducente - illeso - finiti in un fosso. Per Tordan-
drea si tratta del secondo sinistro del genere: una settimana fa un
camion era infatti uscito fuori strada sbattendo contro un palo della
luce; in quell'occasione le operazioni di soccorso erano durate circa
un'ora, con alcune abitazioni rimaste senza energia elettrica.

Indice puntato sulla zona di via Madonna dell’Olivo. Gradini rotti in largo Properzio

“Tolleranza zero contro chi non pulisce”
L’appello: “Costretti allo slalom per colpa dei proprietari dei cani”

Travicelli sulla vicenda Torchiagina

Acqua inquinata
Il caso in consiglio

“Perché
non è stata
informata
la gente?”

Questa sera l’incontro al centro sociale di Borgo I maggio

Giunta a confronto con i cittadini

CANNARA (fla.pag.) - Sabato 13
e domenica 14 marzo la città di
Cannara sarà la co-protagonista di
"Mezzogiorno in Famiglia", tra-
smissione di Rai Due condotta da
Amadeus, Laura Barriales e Sergio
Friscia (alla regia Michele Guar-
dì), della quale sono protagonisti i
comuni d'Italia (fino a 20 mila abi-
tanti) nel torneo che consente di
vincere, nella finalissima di giu-
gno, uno scuolabus da destinare
agli alunni delle proprie scuole.
Cannara sfiderà un'altra città italia-
na, ma - gara a parte - le due punta-
te saranno l'occasione per far cono-
scere al pubblico della Rai i paesi
con le loro tradizioni, storia e cultu-
ra, mostrando in diretta i luoghi e i
monumenti più caratteristici.
L'amministrazione ha affidato a Fe-
derica Trombettoni, vicesindaco
ed assessore di Cannara, il compi-
to di preparare l'appuntamento,
che prevede sfide in studio ma an-
che collegamenti dalla città: "In
piazza - anticipa Tombettoni - ci
sarà l'esposizione di prodotti ga-
stronomici (oltre alla celebre cipol-
la di Cannara, anche la vernaccia)
ma anche artigiani della ceramica
e del filato, con telai tradizionali.
Oltre ai nostri infioratori, ci sarà
anche un'esposizione di moto, bici
e trattori d'epoca. L'obiettivo - con-
clude il vicesindaco - è quello met-
tere in vetrina Cannara ed i suoi
prodotti tipici".

Cannara La città in tv

Mezzogiorno
in famiglia

Tante le iniziative organizzate a Santa Maria degli Angeli

Unmarzo di appuntamenti per la Pro loco

Mimose Domenica di iniziative

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Nel corso del consiglio comunale di domani
pomeriggio si affronterà l'argomento relativo alla situazione del Pip, piano
degli insediamenti produttivi, che interessa la zona industriale della frazio-
ne bastiola di Ospedalicchio. Il punto all'ordine del giorno è stato presenta-
to dal capogruppo del Pd Antonio Criscuolo e, da oltre una decina di
giorni, è stato sottoposto all'attenzione pubblica da parte della sezione
piddina bastiola; con un appello rimasto ancora senza risposta. Dalla
segreteria guidata dal coordinatore Nicolò Violini, infatti, era giunto un
invito, rivolto nei confronti del sindaco Stefano Ansideri e della maggioran-
za al governo, per "individuare la giusta sede utile a discutere la situazione
relativa alla zona industriale di Ospedalicchio, per rispondere alle esigenze
di quegli industriali che si trovano nell'impossibilità di decidere se conti-
nuare a investire nel territorio bastiolo". Nel frattempo, l'attuale assessore
allo sviluppo economico, Francesco Fratellini, ha annunciato di essere al
lavoro per monitorare la zona industriale, con relativo stato dei lavori del
Pip in questione, locata presso la zona est della città di Bastia Umbra.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - L'amministrazione comunale di Bastia Um-
bra festeggerà la festa delle donne con musica, teatro e fotografia. L'iniziati-
va, che si intitola "Voci di donne" è organizzata e coordinata da Rossana
Mammoli e si terrà, dalle 17.30, presso il prefabbricato "Centro della
Comunità". "Voci di donne" è il titolo della manifestazione per festeggiare
la ricorrenza dell'8 marzo" si fa sapere dal palazzo del municipio bastiolo
"l'appuntamento, che coinvolge associazioni e personaggi locali impegnati
in vari settori artistici, secondo un modello già collaudato con successo, è
in programma per domenica 7 marzo, alle ore 17,30, in via San Rocco. La
manifestazione è organizzata in momenti distinti: gli interventi musicali
del soprano Giulia Rinaldi, coro Aurora del coro polifonico Città di Bastia
Umbra e l'esibizione degli allievi del centro comunale per le attività
musicali. L’Università Libera di Bastia Umbra presenterà lo spettacolo
intitolato "Mai stare ferme". Inoltre sarà allestita una mostra fotografica
sul tema della donna, che proporrà delle immagini protagoniste del con-
corso "La magia della luce e del colore" a cura di Fap Foto Bastia.

Domenica al “Centro della Comunità”

Riflettori su “Voci di donne”
Tra musica, teatro e fotografia

Incidente nel pomeriggio: illeso il conducente

Furgone finisce fuori strada
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